
ヂ戎26季6ガ屠β7J団居何分

邦彦好即適合者

ノチ.重野 有 毒若 倉



代 表 督 問 順 序

順各 会 派 名 質 問 者 時間 頁 備考

1 新･沖縄クラブ 新里 八十秀 30分 Pl

2 市民ネットワーク 柵原 八重子 45分 P2

公明 党 高格 鼻 40分 P6

4 護憲フォーラム 新垣 萬徳 45分 Pll

5 日本共産党

しんせい

池原 秀明 30分 P14

喜友名朝彦 35分 P17

7 D wlng 浜比嘉 勇 30分 P19

8 新 進 の 合 普久原朝健 50分 P21



議席番号 26 会派名及び議員氏名 新･沖縄クラブ 新里 八十秀

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度施政方針 (1)P7.文化､芸能の薫るまちについて

市長の公約である｢くわえビジョン｣におい

ても｢もの作り物産振興館｣を建設するとし

ており､施政方針の内容を確認したい｡

①｢ものづくりの拠点整備｣とは､｢くわえ

ビジョン｣に掲げられている｢もの作り物

産振興館｣の建設のことか

②ものづくりの拠点整備について

ア.どのような施設を整備するのか

イ.国の伝統的工芸品に指定されている知

花花織は､拠点施設に位置づけられてい

るか

③国の伝統的工芸品の認定を受けた知花花

織を中心として､ものづくりの拠点施設を

知花地区に整備すべきと考えているが､市

長のお考えを示してください

ア.ものづくりの拠点施設は､どこに整備

する予定なのか

イ.施設の管理運営を知花花織事業協同組

合が担うことも可能であるか

④ものづくりの拠点として知花花織をはじ

めとする伝統工芸の育成を図るには､生産

される工芸品の作り手や使い手を育てる

ことが重要と考えており､子供のころから

工芸品の製作体験や利用体験する機会が

必要です

そこで市長にお伺いします｡ものづくり

の拠点施設に併設または隣接して､保育所

や芋童クラブ､児童館等を整備するお考え

がありますか



議席番号 24 会派名及び議員氏名 市民ネットワーク 棚原 八重子

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度施政方針 (1)中部の要､元気なまちについて

雇用の創出､賑わいとうるおいの創出な

ど､活力あふれるまちづくりに取り組むと

して｢沖縄こどもの国｣の整備拡充､多目

的アリーナやサーキット場の整備等が去

る市長選挙での市民との大きな公約であ

りました｡その件で質問させていただきま

す｡

①｢沖縄こどもの国｣の整備拡充について

｢沖縄こどもの国｣は動物園が併設され

た施設で､子供から大人まで楽しめる

施設であります｡現在においても一括

交付金を活用した整備が進められて

いる状況にありますが､市長が描いて

いる日本一の沖縄こどもの国とはど

のようなイメージを持っておられる

のか､お何いします｡

②一般会計補正予算(第1号)で整備計画

の策定に向けた予算が計上されました｡

基幹産業としての本市の観光客の人数

ですが､現在と比較してどの程度見込ん

でおられるのか､お伺いします｡

また､沖縄こどもの国の入場者数の見込

みもあわせてお伺いします｡

③｢沖縄こどもの国｣管理運営について

沖縄県はこれまで補助金をもって対応

しているが､補助金ではなく負担金と

して支援していただくことができない

かどうか､お伺いします｡
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議席番号 24 会派名及び議員氏名 市民ネットワーク 棚原 八重子

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度施政方針 (2)多目的アリーナ整備について

(∋予算の想定額について

②管理運営について

(3)サーキット場の整備について

選挙時の公約では､公設民営のサーキット

場を建設するとしておりました｡

また､サーキット場建設で自動車関連産

業を誘致するとのことですが､施政方針

に示されております､市長の思い描くサ

ーキット場の説明をお願いします｡

①公設民営とするのか､お何いします｡

また､施設を経営する民間企業誘致の

見通しがあるのか､お伺いします｡

(∋公設民営の大きな施設には多額の管理

運営費が必要になると考えます｡市が

運営費負担(指定管理､管理委託)等

することになるのか､お何いします｡

③自動車関連産業の誘致は､どのような

企業を想定しているのか､お伺いしま

す｡

④サーキット場の整備により､自動車関

連産業が誘致できるとしておりますが､

サーキット場を建設しなくても自動車

関連産業は誘致できるのではないでし

ょうか｡企業誘致にサ､一キット場が必
要となる理由について､お伺いします｡
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議席番号 24 会派名及び議員氏名 市民ネットワーク 棚原 八重子

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成26年度施政方針

質 問 の 要 旨

⑤市長は本市選出の前県議会議員として､

県議会でもサーキット場､多目的アリー

ナ､また､沖縄こどもの国の整備拡張に

ついて質問されたことがあるかどうか､
お伺いします｡

(4)図書館建設について

(D市民の待望の図書館がいよいよ整備さ

れるようで､市民は大変喜んでいます｡

ア.整備場所と予算について､お伺い

します｡

イ.完成はいつ頃になりますか､お何

いします｡

(5)学力向上対策について

(∋教育環境の整備充実について

従来とはどのように変わるのか､お何

いします｡

②学校支援教育補助者について

③教科コーディネーターの配置について

(彰中学生の検定受験料の半額補助につい
て

(9中学生を対象とした海外ホームステイ

の実施について

(砂外国語指導助手の全小･中苧校への配置

について

⑦子供たちの確かな学力と情報活用能力

を育成するため､ICT活用について
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議席番号 24 会派名及び議員氏名 市民ネットワーク 棚原 八重子

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度施政方針 (6)女性の社会参加と子育て支援について

①待機児童の解消について

ア.4月1日時点での待機児童数につい
て

イ.過去5年間で解消された実績につ

いて

ウ.認可外保育施設の認可化について

エ.保育利用者へのきめ細かな対応に
ついて

②医療費助成の拡充について

③小中学校における給食費軽減について

(7)沖縄市こども議会の開催について

①こども議会の趣旨について

②議員の人数と持ち方について

③開催日時について

(8)本市失業者数についての改善策について､

お何いします｡

2.建設行政について (9)安慶田第1雨水幹線が2級河川に格上げさ

れました｡その後の進捗状況について､お何

いします｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副市長

関係部長

7 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

1.平成26年度施政方針

(くわえビジョン･8つの基本

方針について)

公 明 党 高 橋 真

質 問 の 要 旨

(1)中部の要､元気なまち･沖縄市について

(P6)

①中心市街地活性化事業の再構築とは何か

具体的に伺う(p6･10)

②災害に強いまちづくりについて伺う

(p24)

ア.津波避難ビルの整備について

イ.防災行政無線のデジタル化

③沖縄こどもの国の整備拡充について

ア.全国的にユニークな施設とは何か市長

の構想を伺う(p3)

イ.外国客が訪れる魅力的な動物園とはど

のようなものか伺う(p3)

ウ.今後の整備計画､人材の確保､先進地

視察は具体的に検討しているか(p13)

④多目的アリーナの整備について(p3)

ア.具体的な計画について

イ.周辺自治体の動向について

り.ランドマークとして整備するとは具体

的に何かを伺う(p4)

⑤サーキット場の整備について(p5)

ア.具体的な計画策定について

イ.安定的かつ大規模な雇用の創出をめざ

すとは何か伺う(p5)

⑥エイサー会館の開設について(p6･10)

ア.具体的な計画について

イ.開設場所､時期､活用方法について

⑦ヒストリートの充実について(p6･20)

ア.具体的な計画について

イ.平和学習､修学旅行の受け入れ等積極

的な活用は検討しているか
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副市長

関係部長

7 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

1.平成26年度施政方針

(くわえビジョン･8つの基本

方針について)

公 明 党 高 橋 真

質 問 の 要 旨

(2)人材輩出のまち､若者のまち･沖縄市につ

いて(p6)

①国際交流の推進および人材の育成につい

て

ア.具体的な推進策を示してください

イ.KIPの活用は今後どのように考えて

いるか

②市民待望の新たな図書館の整備について

ア.場所や時期等の具体的な計画について

イ.完成はいつ予定しているのか

ウ.市長の図書館建設実現に向けた見解

③青少年健全育成の内容について､学童野球

等各種スポーツ団体の支援も視野に入れ

た取り組みを検討することは可能なのか

(3)社会的弱者に寄り添う福祉充実のまち･沖

縄市について(p6)

(∋生涯にわたる健康づくりを支援するとは

具体的にどのような取り組みを予定して

いるのか何う

②胃がん等の予防検診費用の助成を実施す

る予定と伺っているが周知･PRに工夫し

ていく必要はないか

(4)女性の社会参加と子育て支援のまち･沖縄

市について(p7)

(∋待機児童解消に取り組むとは具体的に何

が課題でどのような施策で解消に向けて

取り組むのか伺う

②医療費助成の拡充について(p7･15)

(∋小中学校の給食費の負担軽減に取り組む

具体的な内容について(p7･14)

(5)文化､芸能の薫るまち･沖縄市について

(p7)

①市青年会活動等の若者の活動を支援する

ことについて具体的な内容を何う

②音楽･芸能の振興および人材の発掘･育成

で音楽によるまちづくりを推進すること

について具体的な内容を伺う
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副市長

関係部長

7 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

1.平成26年度施政方針

(くわえビジョン･8つの基本

方針について)

2.平成26年度施政方針

(重点的な施策の概要につい

て)

公 明 党 高 橋 真

質 問 の 要 旨

(6)新たな観光資源を創出するまち･沖縄市に

ついて(p8)
①大規模なスポーツイベントなどを可能に

するコンベンション機能やホテル等の滞

在機能､ショッピング機能､スポーツ科学

センター機能等の誘致に向けてどのよう

に取り組むのか具体的な内容について伺

う

(7)くわえビジョン実現に向けた取り組みにつ

いて

①具体的な財源の確保はどのように行って

いくのか伺う(p9)

②組織運営の強化に取り組むことについて

具体的に伺う(p26)

(1)地域の活性化と雇用の創出について(p9)

①沖縄国際カーニバルの開催を支援する具

体的な内容を伺う

②エイサーのまちを推進について(plO)

③スポーツキャンプ等の誘致活動について

具体的な取り組みを伺う(plO)

④循環バスの運行について､回遊性を高める

観点から将来は路線拡大も検討できるか

伺う(plO)

⑤中心市街地活性化基本計画の次期計画の

策定に向けた調査･検討とは何か伺う

(plO)

⑥就職が困難な若者やひとり親家庭等の就

労支援に取り組むことについて(p12)

ア.本市の対象者はどのくらいいるか

イ.具体的な取り組み内容

⑦東部海浜開発事業について

ア.公共施設整備の基本計画の内容

イ.環境利用学習の教材について

ウ.ビーチの早期開放の実現について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副市長

関係部長

7 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

2.平成26年度施政方針

(重点的な施策の概要につい

て)

公 明 党 高 橋 真

質 問 の 要 旨

(2)子育て支援と人材育成の充実について

(p13)

①認可化をめざす認可外保育施設への運営

費や私立保育所の分園設置等を支援する

ことについて

②公立保育所の法人移管と保育所改築の取

り組みについて

③幼稚園の給食実施について(p14)

④学校給食費の負担軽減･無料化について

(p14)

⑤食物アレルギー対応の充実について

(p15)

ア.保育所､幼稚園､小中学校や給食セン

ター等との連携について

イ.エビペンの利用について

⑥放課後児童クラブの支援とは具体的にど

のように行うのか何う(p15)

⑦特定不妊治療の助成について(p15)

⑧発達の気になる子等の相談･療育支援につ

いて(p15)
⑨コザインターナショナルプラザの活用に

ついて(p17)

(3)健康増進と福祉の充実について(p17)

(D法人後見人の業務への取り組みについて

②生活困窮者への自立支援に関する体制づ

くりについて
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副市長

関係部長

7 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

2.平成26年度施政方針

(重点的な施策の概要につい

て)

公 明 党 高 橋 真

質 問 の 要 旨

(4)都市基盤の整備と環境との調和について

(p21)

①沖縄市交通基本計画について具体的に何

う(p23)

②用途地域の見直しについてその範囲等具

体的に何を検討していくのか

③心肺蘇生法やAEDに関する講習会につ

いて(p24)

ア.自治会､学校､公共施設､コンビニ等

設置済みの関係者への講習はどのよ

うに行っていくのか

(5)(仮称)タウンミーティングについて

①具体的な内容と今年度の計画

②今後の方向性

(6)地域における雇用の創出について受注機会

の増加と最低制限価格の見直しについて具
体的な内容を何う(p27)

①分離発注の具体的な内容について伺う

②最低制限価格の見直しはいつから､具体的

にどのくらいの水準になるのか伺う

③市長の強力なトップセールスについてど

のように展開していくのか決意を伺う
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

21 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

1.図書館建設場所について

2.沖縄の過重な基地負担に

/っいて

3.日米地位協定について

4.行政運営の見直しについ
て

5.消防職員体制について

6.自治会加入促進について

7.ロウワープラザ住宅につ

いて

8.自治会の保安灯電気料金

について

9.沖縄こどもの国入場者数
について

10.待機児童ゼロについて

11.子育て講座について

護憲フォーラム 新 垣 萬 徳

質 問 の 要 旨

(1)コリンザにすべきだと思うが､当局の考え

を伺います｡

(1)どのような方法で基地負担の解決を目指し

ているか伺います｡

(1)どのような方法で見直しを目指しているか

伺います｡

(1)どのような事業を想定しているか伺いま

す｡

(1)職員体制はまだ不十分だと思うが､増員の

計画があるのかを何います｡

(1)どのような方法で加入率アップを図るか何

います｡

(1)跡地利用をスムーズにできるように返還前

に調査すべきだと思うが当局の考えを伺い

ます｡

(1)1基当たりの補助金を増額すべきだと思う

が当局の考えを向います｡

(1)沖縄県への入城観光客数の国内客及び外国

客の何パーセントを目指していますか｡どの

ような方法で目標数を達成するのかを伺い

ます｡

(1)どのような方法でゼロにするのか｡何年で

やるのか｡他の市町村から転入対策もあるの

かを伺います｡

(1)講座の内容及び何時間を予定しているのか

何います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

21 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

12.保険料の法定軽減につい
て

13.国民健康保険事業の健全

化について

14.サーキット場建設につい

て

15.自動車関連産業について

16.多目的アリーナについて

17.中心市街地活性化につい

て

18.幼稚園教育の充実につい
て

19.外国語指導助手について

護憲フォーラム 新 垣 高 徳

質 問 の 要 旨

(1)生活困窮世帯に対して､市独自の減免対策

をやるべきだと思うが当局の考えを伺いま

す｡

(1)保険料の収納率の向上も必要ですが､それ

よりも病気の予防や早期発見に費用と労力

を入れて医療費を軽減すべきだと思うが､当

局の考えを何います｡

(1)場所､何年で完成予定か､工事費､住宅地

からの距離､防音対策､サーキット場付近の

交通対策､1年間の興行目数､健全経営に必

要な入場者数､また､どのような方法で入場

者数を確保するのかを伺います｡

(1)どのような事業を予定しているのかを伺い

ます｡

(1)施設の総工事費､面積､場所(複合施設等

の方針か)､健全経営が成り立つ入場者数及

び入場者確保の方法と建設費の裏付けはど

うなっているのかを何います｡

(1)事業を再構築するが､どのような方法でや

るのか｡活性化のめどは何年を予定している

のか｡財源は幾らで､確保されていますか
伺います｡

(1)市内全園児の給食を対象にした場合の費用

は幾ら必要で､全国児の給食を対象にする考

えがあるのか｡

(1)全小･中学校に配置するが､英語以外も配

置すべきだと思うが当局の考えを伺います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

21 会派名及び議員氏名

質 問 事 項

20.東部海浜開発事業につい
て

21.水道､下水道の統合につ
いて

22.山里第一地区市街地再開

発事業について

23.安慶田地区土地区画整理

事業について

24.道路反射鏡や防護柵につ
いて

25.沖縄市住生活基本計画に

ついて

26.琉球ゴールデンキングス

について

27.市民健康ウオーキングコ

ースについて

28.一括交付金について

29.エイサー会館について

護憲フォーラム 新 垣 萬 徳

質 問 の 要 旨

(1)条件によっては第2工区中止計画見直しを

検討するとありますが､どういう条件だった

ら見直すかを伺います｡

(1)何年後に統合しますか､何います｡

(1)県の負担金全額を確保するためにどのよう

な対策を取っていますか､伺います｡

(1)事業がスムーズにはかどるためにもっと減

歩率の引き下げや物件移転費の増額を確保

すべきであるが､当局の考えを伺います｡

(1)年次計画で地域別に行うのか｡それとも調

査して必要なところだけやるのか､向いま

す｡

(1)どのような見直しを計画していますか､伺

います｡

(1)琉球ゴールデンキングス支援対策はどうな

っているのか伺います｡

(1)市民健康ウオーキングコースをどこに整備

するのか､伺います｡

(1)効果的活用､取り組みの方法､ハード事業

総額と事業予定､ソフト事業総額と事業予

定､新規事業はあるのか､何います｡

(1)建設場所は今後検討するが､いっまでに決

定するのか｡
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議席番号 23 会派名及び議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.施政方針から

日本共産党 池原秀明

質 問 の 要 旨

(1)｢くわえビジョン｣の8つの基本方針につ

いて

①中部の要､元気なまち･沖縄市ヘ

ア.中心市街地活性化事業の再構築

(ア)循環バスの継続について

(イ)民間駐車場の活用化について

(ウ)次期基本計画の見直しについて

イ.沖縄こどもの国の整備拡充について

(ア)ユニークな施設について

(イ)具体的事業について

(ウ)入城目標について

(ェ)裏付け予算

り.多目的アリーナの整備について

(ア)具体的事業内容

㊦施設の目的

⑦事業開始年度

(イ)事業目的が違う施設の整合性

(ウ)裏付け予算

(ェ)年間行事計画

(オ)場所

エ.サーキット場の整備

(ア)市民のニーズ調査

(イ)施設の整備計画

⑦面積

⑦事業費

⑳施設類

㊤場所

㊥自動車か二輪車か

㊥関連企業の誘致の見通し

㊨アジア交易の手順

㊥生産拠点の形成

⑳安定的な大規模な雇用の目標数値
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議席番号 23 会派名及び議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.施政方針から

日本共産党

質 問 の 要

池原秀明

オ.エイサー会館の開設

(ア)開設のスケジュールについて

(イ)事業費

(ウ)場所

(ェ)エイサーイベントの支援

(オ)エイサー団体の国内外派遣

②人材輩出のまち､若者のまち･沖縄市ヘ

ア.図書館の整備について

(ア)基本計画策定について

㊦委託の内容､仕様書について

③社会的弱者に寄り添う福祉充実のまち･沖

縄市ヘ

ア.市民健康ウオーキングコースの整備
(ア)場所と何カ所か

(イ)事業内容と予算

イ.高齢者等へのインフルエンザ予防接種

費用の支援について

(ア)人数

(イ)予算の増はあるか

④女性の社会参加と子育て支援のまち･沖縄

市ヘ

ア.待機児童の解消

(ア)子ども･子育て支援法に基づく新制

度への対応

(イ)公立保育園の整備について

(ウ)認可化の促進

(ェ)認可外保育への支援

イ.子ども医療費助成の拡充について

(ア)入院･通院の無料化について

(イ)窓口無料化について

(ウ)出産を望む夫婦への支援について

ウ.小中学校における給食費の軽減

(ア)同一世帯の第3子の給食費の軽減

(イ)幼稚園の給食モデル事業について
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議席番号 23 会派名及び議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.施政方針から

日本共産党

質 問 の 要

池原秀 明

⑤文化､芸能の薫るまち･沖縄市ヘ

ア.音楽によるまちづくりの推進

イ.伝統工芸の振興について

ウ.ものづくりの拠点整備について

⑥新たな観光資源を創出するまち･沖縄市ヘ

ア.東部海浜開発事業について

(ア)防災対策について

イ.スポーツ科学センターの誘致について

り.スポーツコンベンション機能について

エ.ホテル等の滞在機能について
⑦基地被害のないまち･沖縄市ヘ

ア.基地機能強化に反対する姿勢

(ア)旧知花弾薬庫の黙認耕作地の新基地

移設について

(イ)旧東恩納弾薬庫の活用について

(2)平成26年度の重点的な施策から

①スポーツコンベンションシティの推進に

/⊃いて

ア.広島東洋カープの応援について

イ.FC琉球のホームタウン活動支援

ウ.琉球ゴールデンキングスの活動支援

②中心市律他の活性化について

ア.既存店舗の改装費用の支援の新設

(ア)商店街再生チャレンジショップ事業

(イ)店舗リフォーム事業

イ.商店街等への誘導､回遊を図る実証実験に

ついて

(∋準工業地域の基盤整備について

ア.スマートインターチェンジの設置促進につ

いて

④市内住宅関連産業の活性化

ア.住宅リフォーム支援事業について
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議席番号 5 会派名及び議員氏名 し ん せ い 喜友名 朝彦

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.施政方針より

質 問 の 要 旨

p5(6～11)
(1)まちの中心市街地､倉敷ダム､東南植物

楽園､プラザハウスなど市全域を｢テーマパ

ーク｣と位置づけ､地域資源を活用すること
により､近隣市町村からも観光客等を回遊さ

せとありますが､具体的な施策はあるのか｡

例えば､公共交通機関をつくって回遊させる

とか｡

教えてください｡

P6(11～18)

(2)人材輩出のまち､若者のまち･沖縄市へと

ありますが､どのように取り組んでいくの

か｡

具体的に教えてください｡

P7(16)

(3)市青年会活動等の若者の活動を支援すると

ありますが､具体的にどのような支援をして

いくのか教えてください｡

P8(3～4)

(4)環境に配慮しつつ､東部海浜開発事業の早

期完成をめざしますとありますが､どのよう

に環境に配慮するのか｡

開発と保全を同時にという陸の上のサン

ゴ畑(世界一の)の提案はどう思うか

PlO(6～10)

(5)スポーツコンベンションシティの推進にお

いて､コザしんきんスタジアムのナイター設

備の利用の件や広島東洋カープをどう応援

していくのか｡滞在期間についても交渉して

いくのか｡FC琉球をどう支援するのか｡教

えてください｡
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議席番号 5 会派名及び議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.施政方針より

し ん せ い 喜友名 朝彦

質 問 の 要 旨

P13(12～19)

(6)｢沖縄こどもの国｣において､施設の充実

と同時に沖縄の気候を利用しての動物の繁

殖をさせていくという取り組みなどはでき

ないものか､教えてください｡

P15(16～17)

(7)発達の気になる子たちへの支援のあり方を

具体的に教えてください｡

P16(2～3)

(8)｢沖縄市こども議会｣について､どのよう

にしていくのか具体的に教えてください｡

P22(14～18)

(9)公園整備について､遊具の改築工事もわか

りますが､その前に市内公園の危険な遊具は

撤去してからだと思いますが､どうですか｡
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議席番号 28 会派名及び議員氏名 D-Wing

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要

浜比嘉 勇

市 長 1.平成26年度施政方針より (1)多目的アリーナにつきましては､音楽のま

ちを象徴するコンサート､おきなわカップや

プロバスケットボールをはじめとする各種

スポーツ､伝統的な醍醐味を誇る闘牛､コン

ベンション機能など､内外から老若男女が集

い､活力あふれるランドマークとして整備い

たしますと言っているが場所はどこを予定

しているのか､予算の規模はどう予定してい
るのか

(2)私は､まちの中心市街地､豊かな自然を抱

く倉敷ダム､南国情緒漂う東南植物楽園､老

舗プラザハウスなど､市全域を｢テーマパー

ク｣と位置づけ､地域資源を活用することに

より近隣市町村からも観光客等を回遊させ､

それぞれが連動して相乗効果を発揮させれ

ば､活力あふれる沖縄市が必ずや｢復活｣す

ると確信しておりますと言っております｡

抽象的過ぎて､よく理解できません｡さらに

具体的に説明を求めます｡

(3)｢くわえビジョン｣の8つの基本方針のも

と市政を運営してまいります｡一つ目､中部

の要､元気なまち沖縄市へ､中心市街地活性

化事業の再構築や災害に強いまちづくりと

ともに､観光にも寄与する｢沖縄こどもの国｣

の整備拡充､多目的アリーナやサーキット場

の整備､エイサーのまちを発信するエイサー

会館の開設等､滞在型観光の推進と産業の振

興による雇用の拡大に取り組みますと言っ

ておりますが､具体的に詳しく説明を求めま

す｡

(4)市制40周年記念事業について

(む名誉市民制度が条例化されております｡活

用すべきであると考えますが､市長はどう

考えているか説明を求めます｡
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議席番号 28 会派名及び議員氏名 D-Wing

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要

浜比嘉 勇

市 長 1.平成26年度施政方針より (5)山里第一地区市街地再開発事業について

国､県､市の補助の負担率についてどうなっ

ているか説明を求めます｡

そして､どう行動するのか説明を求めます｡

(6)市長選挙公約の一つとして本市事業におけ

る最低制限価格についてお伺いをいたしま

す｡

①公約をした95%以上は守るのか

②時期はいつごろを見込んでいるのか

(7)コリンザの跡利用についてどう考えている

のか

(8)コザ保健所の跡利用についてどう考えてい

るのか

(9)国道330号の胡屋地域における拡幅工事

について､地域と一体となって考えていくべ

きと思うが､どう考えているのか

(10)ドラム缶で汚染されたサッカー場跡地はど

う考えているのか

(11)メジャーリーグキャンプ沖縄誘致について

(12)ユニバーサル･スタジオ･ジャパンの沖縄

への誘致について

2.嘉手納基地のあり方につ
いて

(1)本市､嘉手納町､北谷町の一市二町にまた

がる嘉手納飛行場に国際基準の3000m滑走

路が2本､整備運用されておりますが､その

うちの1本を民間機も活用できるあり方を

米国と日本政府に求めるべきではないかと

思います｡市長の考え方を求めます｡
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議席番号 20 会派名及び議員氏名 新 進 の 会 普久原 朝健

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度｢施政方針｣(1)東部海浜開発事業について(p4)
について ①ビーチ利用の早期開始について

ア.仮設の橋では一般市民にビーチを開放

することはできないので､冬場の東部海

浜開発局の啓蒙イベントとして"ウオー

キング&日光浴"として参加を募り､県

総合運動公園から人工島までのウオー

キングとビーチでの日光浴を楽しんで

もらう行事が行えないか伺う｡

(2)観光の振興について(p9)

①多目的アリーナの建設は同時に駐車場の

整備が求められる｡

ア.ダイオキシン騒動のサッカー場は駐車

場として整備し､嘉手納基地の第2ゲー

トにはゲートを挟んで左右2カ所に黙

認耕作地があるのでゲート向かって右

側に黙認耕作地を集約し､左側にサッカ

ー場を整備できないか｡そうすれば､ク
リントン広場も生かすことができる｡

②沖縄市東部にはヒルギの群落があります｡

ア.観光資源として利用できないか｡

比屋根湿地･古謝の旧護岸跡のヒルギ

群落

イ.泡瀬小学校前の水路は象徴的(昔の陸

域と塩田との境を示す)な水路であっ

て､平坦地で区域外からの雨水の流入に

よって洪水が起きることはない｡道路側

溝からの排水のみであるから､何らかの

工夫によって排水の機能は維持できる｡

同じような個所が泡瀬第三公民館前(泡

瀬5丁目)の水路である｡

(ア)泡瀬小学校前と泡瀬5丁目の水路に

ヒルギを植栽し､将来の観光資源にす

ることができないか｡

(イ)子供たちの動植物観察の場所として

整備ができないか｡(ビオトープ)
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議席番号 20 会派名及び議員氏名 新 進 の

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

普久原 朝健

質 問 の 要 旨

市 長 1.平成26年度｢施政方針｣(3)文化の振興(p20)
について (∋泡瀬京太郎について

無形文化財として国の選択を受けていま

すが､国の文化財としての指定には､どう

しても地方自治体の取り組みが必要で

す｡

ア.沖縄市として取り組みの可能性がある
か｡

(4)公園整備(p22)

①(仮称)美東公園の整備について

沖縄市東部は地下水位が高く､公園予定地

は葦の群落の大湿地でした｡

その土地の特徴を生かした公園があって

もよいのではと水辺の公園を提案いたしま

したが､残念なことに､基本計画ではごくあ

りふれた公園になるようです｡

"市民の声"でとのことでありました｡

ア.自然再生をコンセプトに､県総合運動

公園･比屋根湿地と連携した公園整備が

考えられないか｡

(5)交通体系(p23)

①小泉改革で止まった国道バイパス事業を

どのように考えるか｡

(6)災害に強いまちづくり(p24)

①津波避難ビルを有効活用するために､1階

2階は図書館やさまざまな催しができる

施設にし､市民に便宜を図っていただきた

い｡

ア.計画の概要があれば示してください｡

②里道を活用した緊急避難通路について

ア.整備の手順について説明を求む｡
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